



UN PASEO POR EL PARQUE DE LA NATURALEZA SENDAVIVA. Las autoridades presentes en el acto celebrado ayer en el parque Sendaviva de Arguedas aprovecharon su visita para recorrer sus diferentes zonas de recreo. De izquierda a derecha: Manu Ayerdi, María Chivite, Rubén González, Pilar Irigoien, Maitena Ezkuri y María Eugenia Lecumberri, en uno de los senderos de la instalación de ocio ribera. CEDIDA

Chivite ensalza el turismo “seguro y de calidad” que ofrece Navarra

La presidenta visitó ayer el parque Sendaviva de Arguedas para conocer las medidas adoptadas ante la crisis del Covid-19

DN
Arguedas

La presidenta del Gobierno de Navarra, María Chivite, mostró ayer su apoyo al sector turístico de la

Comunidad Foral ante la nueva situación que debe afrontar tras la crisis del Covid-19.

Chivite reconoció el “enorme esfuerzo” de las empresas y entidades del sector para hacer frente a la reducción en el número de turistas y a las inversiones económicas que han llevado a cabo para adaptarse a la nueva normativa sanitaria y de seguridad. “Podemos decir que Navarra es una Comunidad con un turismo seguro y de calidad”, indicó.

Así lo manifestó la presidenta de Navarra durante la visita que realizó al Parque de la Naturaleza Sendaviva de Arguedas, que el sábado abrirá sus puertas en la que será su 17ª temporada.

Chivite estuvo acompañada por el consejero de Desarrollo Económico y Empresarial del Gobierno de Navarra, Manu Ayerdi; el alcalde de Arguedas, José M^º Pardo; la directora general de Turismo, Comercio y Consumo, Maitena Ezkuri; y el gerente de Sodena, Pilar Iri-

goien; y el gerente de Sendaviva, Rubén González.

Junto a ellos, la presidenta conoció las inversiones realizadas por el parque para garantizar la higiene y seguridad de las personas visitantes, así como las nuevas instalaciones del recinto de felinos.

“Sendaviva es uno de los ejemplos de adaptación a la nueva normativa y de cómo aprovechar el periodo de cierre obligado por la crisis del coronavirus para reflexionar, trabajar y adaptarse a las

medidas de seguridad establecidas”, explicó Chivite, quien recordó que el Gobierno de Navarra, a través de la empresa pública Sodena, tiene previsto invertir en Sendaviva 3,8 millones de euros durante los próximos 3 años con el objetivo de mejorar las instalaciones de los animales y abrir nuevas atracciones como un tobogán acuático. “Es una apuesta del Gobierno de Navarra por esta instalación, por el desarrollo turístico de la Comunidad y por el sector económico de la Ribera”, apuntó la presidenta.

Sendaviva, un referente

El parque Sendaviva, que acoge a 800 animales de 200 especies distintas y cuenta con una amplia oferta lúdica, es un referente del turismo familiar en Navarra, una de las líneas estratégicas en las que trabajará el Ejecutivo para relanzar la Comunidad Foral como destino turístico.

En este sentido, el departamento de Desarrollo Económico y Empresarial lanzó hace unas semanas el Plan de Acción de Turismo 2020-2022, para plantar cara a los efectos del COVID-19.

En él, a través de más de medio centenar de medidas, se busca contribuir a la recuperación y fortalecimiento del turismo en todas sus vertientes, al tiempo que se pone el foco en el turismo familiar, rural, de naturaleza, gastronómico, de deporte y de salud. Todo ello, garantizando la seguridad de los visitantes.

Durante la visita a Sendaviva, el consejero responsable del departamento, Manu Ayerdi, quiso hacer un llamamiento “a todos los navarros y navarras para que vengán a este parque y, por extensión, a conocer la Ribera”. “Esta instalación es un lugar de ocio formidable e ideal para venir con la familia, con los niños, para divertirse y vivir esas emociones que Navarra siempre ofrece a todos aquellos que nos visitan. Y es que la filosofía del ‘Kilómetro 0’ debe imperar tanto en el consumo de productos como en el disfrute de los servicios”, concluyó Ayerdi.